
 

 

 

 

 

Carceri: Russo(Dap), sovraffollamento analogo a 12 o 13 Paesi Ue 'Non è problema di oggi, trova radici 

negli anni scorsi' (ANSA) - ROMA, 24 OTT - "Il problema del sovraffollamento" nelle carceri "non è un 

problema di oggi ma trova le radici negli anni scorsi. In realtà non siamo messi malissimo in campo europeo. 

Abbiamo un 18 per cento di sovraffollamento che è una cosa non compa%bile con uno stato di diri&o, però 

è analoga a ben 12 o 13 paesi dell'UE". Così il capo di Dipar%mento dell'amministrazione penitenziaria, 

Giovanni Russo, a margine del Salone della gius%zia in corso a Roma. "Partendo da questo, l'idea del 

ministro è stata quella di u%lizzare al più presto delle stru&ure che fossero disponibili. Abbiamo messo gli 

occhi sulle caserme dismesse, una è stata già individuata: la caserma Barbe8 di Grosseto - prosegue - Nelle 

prossime se8mane, siccome si tra&ava di un deposito di armi dell'esercito, cominceranno le operazioni di 

bonifica e quindi par%remo da lì e creeremo 300, 400 pos% di detenzione". "Accanto a questo ci sono tante 

altre realizzazioni. Il Pnrr ci finanzia o&o padiglioni per circa 400, 500 nuovi pos% deten%vi. E poi abbiamo in 

ristru&urazione immobili per altri 2mila pos%. È un aspe&o che noi consideriamo importante per garan%re 

la vivibilità anche ai ristre8, a un ambito necessariamente che li vede priva% della libertà", conclude Russo. 


